



# 佃中学校たより

令和7年10月2日NO. 6  
中央区立佃中学校  
中央区佃2-3-2  
03-3531-7215



## 「2学期が始まり、行事が続きます」

校長 志村 昌孝

2学期が始まり、1か月が経ちました。長い夏休みの生活から気持ちを切り替え、落ち着いて学校生活を送る生徒の姿がみられます。

9月12日(金)には、区内中学校5校が集まり、連合陸上大会が行われました。本校からは、出場選手、選手をサポートするボランティアを含め75名が参加しました。精一杯、競技に出場する姿はとて立派でした。各自の記録にも練習の成果が発揮され、好成績を残すことができましたと思います。



また、9月16日(火)には、生徒会役員立会演説会・役員選挙が行われました。1年生からは役員の定員3名に対して、6名の生徒が立候補するほど活発な選挙となりました。立会演説会後の選挙では、区選挙管理委員会から実際の選挙で使う記載台や投票箱をお借りして実施しました。

選挙の結果、以下のとおりとなりました。

役員としてリーダーシップを発揮し、生徒全員で社会や地域のため、学校のために活動できるよう、よろしくお願いします。



生徒会長 ○○(2B)

生徒会役員 ○○(2C) ○○(2C) ○○(2B)

○○(1A) ○○(1B) ○○(1C)

さらに、10月に入り、10月25日(土)に行われる文化祭に向けた取組が、これから本格的に動き出します。文化祭では、各学級による合唱コンクールをはじめ、部活動などの舞台発表を行います。生徒たちは、様々な行事を通して大きく成長します。ぜひ、保護者、地域の皆様には、ご来校いただき、生徒たちの活躍する姿にご声援をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

なお、3年生は、10月1日(水)から3日(金)までの3日間、広島・京都へ修学旅行に行ってきます。3年間の集大成として、仲間と一緒に楽しむとともに、広島や京都での貴重な学習を進めていければと思います。

【中央区立中学校連合陸上競技大会】

9月12日に江戸川陸上競技場で中央区立中学校連合陸上競技大会が行われました。佃中学校代表選手として、夏休みの最終週から約3週間という期間で練習を行いました。大会当日は雨が降り肌寒い一日となりましたが、天候に負けず一人ひとりが全力を出して競技に臨むことができました。

男子

1年100m 1位  
 1年4×100mリレー1位Aチーム  
 3年走幅跳 2位 3位

女子

2年100m 1位 3年100m 2位  
 1・2年共通200m 3位  
 1・2年共通800m 1位 3年800m 3位  
 2年走幅跳 1位 3位  
 1・2年共通走高跳 1位 3年走高跳  
 2年4×100mリレー 2位Aチーム  
 3位Bチーム  
 3年4×100mリレー 3位Aチーム

【留学生交流会】

9/19(金)、1年生の総合的な学習の時間に「外国人にインタビュー」と題し、留学生交流会を実施しました。1年生では、「開こう!世界のとびら」と題し国際理解を進めています、その中で、日本に住む外国人がどんなことに困り、どんなことに不便さを感じているかを調査しました。

当日は、銀座ワールドアカデミー、神田外語学院、東京海洋大学から、35人以上の留学生や外国人講師を招き、様々なインタビューを行いました。生徒たちにとっても、留学生たちにとっても、とても貴重な体験となりました。



○諸活動の記録(敬称略)

祝ソフトテニス部 中央区秋季大会

団体戦: 男子 優勝 女子 優勝

個人戦: 男子 1位

女子 1位

2位

3位

祝剣道部 中央区秋季大会

男子団体準優勝

女子個人 準優勝

第3位

男子個人 第3位



行事予定  
10月

10/1	水	都民の日・3年修学旅行始	10	金	小中挨拶運動終-中央委員会-進路説明会
2	木	サザランド中学校体験	14	月	認証式・後期委員会開始・文化祭期間
3	金	サザランド中学校体験・3年修学旅行終	22	水	文化祭学年リハーサル
4	土	土曜授業(防災拠点校訓練)・3年特別時程	24	金	文化祭準備
6	月	小中挨拶運始・全校朝礼	25	土	文化祭
7	火	避難訓練	27	月	振替休業
9	木	専門委員会後期	28	火	3年三者面談開始